

ABSTRAK

Alifa Fauziah (1172090008) 2021, “Hubungan Komunikasi Antara Orang Tua dan Anak Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik di Masa Pandemi Covid-19 (Penelitian kuantitatif Deskripsi Terhadap Siswa Kelas III, IV, V dan IV di MI Nurussalam SM Pada Mata Pelajaran Al-Qur’an Hadist)”.

Penelitian ini di latar belakang oleh kemunculan *Covid-19* yang mengakibatkan berbagai bidang menjadi terhambat. Salah satunya adalah pendidikan formal, dimana pendidikan formal mengalami perubahan yang bermula tatap muka menjadi daring. Hal tersebut memberikan dampak yang cukup banyak untuk siswa khususnya dalam hasil belajar yang di peroleh.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui, 1) Komunikasi antara orang tua dan anak di masa pandemi, 2) Hasil belajar siswa di masa pandemi, 3) Melihat ada hubungan positif atau tidaknya antara komunikasi orang tua dengan anak terhadap hasil belajar siswa. Itu merupakan beberapa point dari tujuan penelitian ini.

Metode dari penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan wawancara, angket dan studi literasi. Teknik analisis data yang digunakan ialah teknik analisis statistik deskriptif dan di dalamnya terdapat beberapa pengujian yaitu uji normalitas, uji regresi sederhana, uji korelasi dan determinasi.

Adapun hasil dari penelitian ini yaitu : 1) Hasil yang diperoleh dari angket mengenai komunikasi orang tua dan anak siswa MI Nurussalam SM dimasa pandemi termasuk pada kategori baik dengan rata-rata sebesar 82,9; 2) Untuk hasil belajar siswa juga tergolong cukup baik dengan rata-rata nilai sebesar 75,3; 3) Berdasarkan hasil analisis data diperoleh $r_{hitung} = 0,357$ dengan taraf signifikansi 5% dan r_{tabel} sebesar 0,312 maka penelitian ini menunjukkan bahwa $r_{hitung} > r_{tabel}$, dengan begitu dapat disimpulkan bahwa komunikasi orang tua dan anak memiliki hubungan terhadap hasil belajar di masa pandemi covid-19. Serta besaran hubungannya yaitu sebesar 12,7%.

Kata Kunci : Komunikasi orang tua dan anak, hasil belajar, al-Qur’an Hadist